

Le Nouvel Hôpital Privé Les Franciscaines – ELSAN- innove pour les pathologies valvulaires : un parcours TAVI rapide et personnalisé

Dans le Gard, le Nouvel Hôpital Privé Les Franciscaines révolutionne la prise en charge des pathologies valvulaires avec un parcours coordonné : « **1, 2, 3, TAVI** ». Ce dispositif structuré, principalement centré sur la **procédure TAVI** (remplacement valvulaire aortique par voie percutanée), combine **efficacité, sécurité et confort pour les patients**. L'établissement propose par ailleurs un parcours similaire pour les patients atteints d'autres pathologies valvulaires (mitrale, tricuspide).

Une réponse concrète à un enjeu de santé majeur

Les maladies valvulaires, et notamment le rétrécissement aortique sévère, impactent profondément la qualité de vie des patients. Fatigue, essoufflement, perte d'autonomie... La réponse médicale doit être rapide, adaptée, et surtout personnalisée. C'est tout l'objectif de ce **nouveau parcours**, pensé pour raccourcir les délais, simplifier les étapes et optimiser les soins.

Un parcours fluide, une prise en charge rapide

Dès le diagnostic posé, le patient entre dans un **parcours structuré** : une journée d'hospitalisation dédiée (HDJ TAVI) permet de réaliser un bilan préopératoire complet et de rencontrer l'équipe multidisciplinaire.

À cette occasion, un « **passport TAVI** » lui est remis : un guide pratique pour l'accompagner à chaque étape. Ce document facilite la compréhension du parcours, les démarches administratives et favorise l'autonomie du patient.

Une innovation technique au cœur de la prise en charge

La procédure TAVI, moins invasive qu'une chirurgie classique, est **réalisée par voie percutanée**. Elle est particulièrement indiquée pour les patients fragiles ou à haut risque opératoire. Résultat : une hospitalisation courte (3 à 4 jours en moyenne) et une récupération accélérée.

Le retour à domicile est facilité grâce au programme **PRADO**, mis en place avec l'Assurance Maladie. Ce suivi personnalisé garantit une continuité des soins optimale en post-opératoire.

Une dynamique collective au service des patients

Ce nouveau parcours s'appuie sur une équipe experte et mobilisée : **cardiologues, chirurgiens, anesthésistes, kinésithérapeutes, infirmiers en pratique avancée**... Tous œuvrent dans une logique de coordination et de proximité. Cette synergie a pour objectif de proposer un délai moyen de prise en charge de **moins d'un mois** entre le bilan préopératoire et l'intervention, un gain de temps précieux pour des patients souvent fragiles et âgés.

Excellence, innovation, engagement

Avec le lancement du parcours « 1, 2, 3, TAVI », le Nouvel Hôpital Privé Les Franciscaines réaffirme son ambition : **offrir à chaque patient une médecine moderne, humaine et performante**. Ce modèle de prise en charge préfigure les parcours de demain, centrés sur l'efficacité clinique et l'expérience patient.